
令和 2 年 2 月 26 日  

 

おはようございます。連絡係の稲垣です。コロナウィルスの影響で、サッカー

J リーグの開催延期とか。 

相撲の春場所、春の甲子園、とこのあたりの対応も大変気になります。いろん

な考え方があるのですが、それに向かって準備していたアスリートは、本来、

何も悪くない。何とか開催の方向が模索できたらと思います。 

 

おはようございます。 

市役所より情報がありました。ご確認のほどお願いします。 

返信のお願いもあるようですので、確認の上、適切に返信対応ください。 

お願いします。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 

--------------------------------------------------------- 

http://kakamigahara-kaigohoken.sakuratan.com/ 

     mitsuharu@satsuki-5.co.jp 
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